

2019年度 いいねカード一覧

- ・区分が職員＝職員から送られたカード
- ・区分が市民＝市民の方から送られたカード
- ・水色のセルはあいさついいねカード

No.	区分	日付	職場名(宛先)	内容
1	職員	6月14日	商業観光課	作成している資料について職員の方から質問があり、自分だけでは対応できず困っていましたが、〇〇さんに相談にのっていただいたことで無事対応することができました。異動されてから期間が空いているにも関わらず、丁寧に教えていただきありがとうございました。
2	職員	6月14日	総務課	課のキャビネ周りの整頓をしていただきありがとうございます。〇〇さんの整理方法を参考にし、自分も整理していきたいと思いました。ありがとうございました。
3	職員	6月18日	総務課	課のプリンター内に溜まっていた書類の整理をしていただきありがとうございます。プリンター内に溜まっているものをどうしたらいいかわからずそのままにしていたのですが、〇〇さんの整理方法を参考にし、自分も整理していきたいと思いました。ありがとうございました。
4	職員	6月20日	政策推進課	広報須坂に記事を掲載するに当たり、担当課から提示した記事にプラスアルファで提案をいただき、より良い効果的なPRができる記事になりました。ありがとうございました！
5	職員	7月5日	中央公民館	広報須坂に夏休み子どもウィークとして、子ども向けの講座や映画会のお知らせなど、まとめて分かりやすく掲載していただきました。時期を考慮したこういう記事があるととても読みやすく、広報としても利用しやすいと、市民の方からお褒めの言葉をいただきました。
6	市民	9/中旬	市民課	さわやかで明るくて何でも相談できそう！！
7	市民	9月23日	健康づくり課	私は健康相談に何度も伺った事があるのですが、若いのに知識豊富で何より親身になって聞いて頂いたこと感謝しています。とてもレベルの高い保健センター職員がいる事が、長寿に繋がっていくのかと思っています。
8	市民	9月23日	健康づくり課	信州須坂健康スミージーの評判がよく、3種類のうち、2種類は品切れです。須坂市役所のH職員は、依頼するとすぐに対応してくれるので、ありがたいです。
9	職員	9月27日	健康づくり課	トイレに自殺予防のポスターを掲示していただいたと思いますが、一般のスペースに掲示他のポスターに埋もれてしまわないので、印象に残って良いと思います。
10	職員	9月27日	政策推進課	トイレに観光のチラシを貼っていただいています。先日、「ずく出せ」のチラシを見てとても面白く見入ってしまいました。単なるPRに限らず、市民が楽しく読める物を選んで掲示していただくことで、市役所の雰囲気も変わるいいな、と思いました。
11	職員	9月27日	政策推進課	須坂市のメールマガジン、毎回楽しみにしています。冒頭の近況について書いてある部分、以前と比べてとてもユニークで親しみのある書き方になっていて、きっと市外で読んでいる方も楽しみにしていると思います。これからも楽しいメルマガを発行してください。

2019年度 いいねカード一覧

- ・区分が職員＝職員から送られたカード
- ・区分が市民＝市民の方から送られたカード
- ・水色のセルはあいさついいねカード

No.	区分	日付	職場名(宛先)	内容
12	市民	10月3日	農林課	今日、市役所を訪れて(農林課さん)、対応に気持ち良さを感じて、つい、messageさせて頂きました。いつもそうですが、今日も、対応の良さに感心しました。ありがとうございます。課長さん以下、その場での対応、調べて頂いた内容の早い電話回答等、親身になって対応頂きました。今後とも、サービス維持・向上に向けた取り組みをよろしくお願い致しますm(_ _)m
13	市民	10月10日	人権同和政策課 人権同和教育課	先月24日(火)午後5時10分頃、須坂市所轄の施設が前日通過した台風17号の影響により屋根の一部が飛ばされている旨を確認しました。即その旨を人権センターへ連絡すると約15分後には、〇〇課長様、〇〇補佐様、〇〇指導員様が現場にお見えになり、状況の確認を実施しておりました。その数日後には修理が終わり、大変迅速な対応に感激を致しました。本当にありがとうございました。
14	職員	1月23日	あいさつ課	朝の忙しい時間、定期的に庁舎入り口に立ってあいさつ運動をしていただきありがとうございます。若手職員の明るいあいさつのおかげで、仕事に向かう気分も上がり、とても良いスタートになります！
15	職員	1月23日	あいさつ課	階段に貼っていただいているあいさつ課のポスターを見ると、思わず笑顔になってしまいます。これまでのあいさつ運動とは、またひと味違う取り組みで、庁内がより明るくなりそうな気がします。
16	職員	2月3日	消防署	いつも笑顔で挨拶を頂けて大変嬉しく思います。ありがとうございます。
17	職員	2月3日	小布施分署	いつも元気な挨拶いいですね！大変気持ちが良いです。
18	職員	2月3日	高山分署	いつも元気なあいさつをありがとうございます。
19	職員	2月3日	小布施分署	緊急援助隊の出動準備中、出動隊員を検討している中で、「行きます！」と積極的な一言が大変有難かった。また常に出動に備えて準備を整える姿勢が大変素晴らしいと思います。
20	職員	2月3日	小布施分署	職務執行において、担当する業務の計画と予定の説明が大変丁寧でわかりやすいと思います。いつもありがとうございます。
21	職員	2月3日	政策推進課	勤務時間外にも関わらず、庁内のネット環境に不具合が生じた際に早急且つ親切、丁寧な対応を頂きました。本当にありがとうございました。

2019年度 いいねカード一覧

- ・区分が職員＝職員から送られたカード
- ・区分が市民＝市民の方から送られたカード
- ・水色のセルはあいさついいねカード

No.	区分	日付	職場名(宛先)	内容
22	職員	2月3日	小布施分署	部下への指導と上司への補佐が大変素晴らしいと感じます。ありがとうございます。
23	職員	2月3日	高山分署	いつも親切にご対応をいただきありがとうございます！
24	職員	2月3日	小布施分署	消防団との合同訓練実施の際、訓練実施区域内に住むクレマーに対して実施前から丁寧な説明を実施し理解を求めた。台風被害により訓練は中止となりましたが、本当にありがとうございました。
25	職員	2月3日	消防本部	先般地元の関係者との懇親会の場で大変丁寧にご教示を賜りました。常に周囲を注視する中で、人が困っていたり不足していることに対して即座にサポートして頂けたことが大変嬉しく思いました。言葉だけでなく自らそれを実施して教えてくださる姿勢は大変わかりやすく勉強になりました。ありがとうございました。
26	職員	2月7日	仁礼コミュニティーセンター 中央公民館 健康づくり課 生活環境課	健康づくりの推進を目的に県内で開催された、働き盛り世代の「健康づくりチャレンジ大作戦」グランプリ2019に於いて、須坂市役所チームとして参加し、あなたは上位にランクインしました。おめでとうございます。今後ともご自身の益々の健康増進、職場の健康推進をよろしくお願いいたします。
27	職員	2月13日	総務課	いいねカードを届ける際に、人定が不明確であったが内容をお伝えしたところ、ご丁寧に確認をして頂いたお蔭により「いいね！カード」をお届けすることが出来ました。本当にありがとうございました。
28	職員	2月14日	総務課	災害対応などで業務が大変な中、いろいろと細やかに配慮していただきありがとうございました。さりげなく面白い話題を提供していただき、素で笑わせていただきました。そのおかげでとても気持ちが和みました。
29	職員	2月14日	総務課	仕事の進め方を丁寧に教えていただきありがとうございます。また、仕事で息が詰まってしまうような、気分転換に話題を振っていただくこともあり心が和みます。
30	職員	2月14日	総務課	こちらに勤め始めた頃、環境に慣れない事もあり不安な気持ちでいましたが、いつも笑顔でわからない事など教えていただき助けていただきました。ありがとうございました。
31	職員	2月14日	健康づくり課	市民の方が窓口を訪ねてくると、落ち着いて対応をされていて素晴らしいです。仕事でわからない事があると的確に教えてくださいます。ありがとうございます。

2019年度 いいねカード一覧

- ・区分が職員＝職員から送られたカード
- ・区分が市民＝市民の方から送られたカード
- ・水色のセルはあいさついいねカード

No.	区分	日付	職場名(宛先)	内容
32	職員	2月14日	健康づくり課	いつも明るい笑顔で話しかけてくださるので、とても元気が出ます。 季節の健康レシピも教えてくださりありがとうございました。
33	職員	2月14日	健康づくり課	窓口で相手の立場に立って対応されていて素晴らしいです。 お昼にご一緒するときも明るく接していただき心が和みます。いつもありがとうございます。
34	職員	2月14日	政策推進課	パソコンや周辺機器の操作がわからず、何度か相談をさせていただきましたが、いつも優しく丁寧にご対応いただきありがとうございます。
35	職員	2月14日	農業委員会	いつも私を気遣ってくださり、声をかけていただきありがとうございます。 一緒にお話をしていると、とても元気になることができます。
36	職員	2月14日	小布施分署	「いいね！カード」と「あいさついいね！カード」の趣旨にご賛同をいただき、たくさんカードを送っていただきありがとうございました。 今後も是非ご協力いただけるとありがたいです。よろしく願いいたします。
37	職員	2月14日	消防署	普通救命講習会では大変お世話になりました。人を救うことの大切さを、実話も交えながら熱心に教えていただきました。実習も体に身につくよう複数回体験できたので、いざという時のために役立てたいと思います。ありがとうございました。
38	職員	3月6日	総務課	トイレに貼ってある手洗いに関するポスターが、科学的な数字を示して しっかりと水洗いやそのあとで手を拭くことが効果的であることを教えてくれて、とても分かりやすかったです。